

Rechenschaftsbericht 2006 des Referenten für Öffentlichkeitsarbeit, Michael Gründer

Hallo Schachfreunde in Niedersachsen,

in diesem Jahr kann ich nicht am Kongress teilnehmen, weil ich im deutschen Team bei der ICSC-Mannschaftsweltmeisterschaft der Gehörlosen in Ungarn spiele. Ich wünsche allen Teilnehmern einen erfolgreichen Kongress.

Zu den Hauptaufgaben des Referenten für Öffentlichkeitsarbeit gehört die Pflege der Homepage unter www.nsv-online.de.

In diesem Jahr wurde der Versuch unternommen die Berichterstattung mehr in die einzelnen Referate zu verlagern.

Ich habe mir davon eine größere Kompetenz der Berichte versprochen. Dies hat leider nur teilweise geklappt und so ist auch die fehlende Aktualität der Homepage zu erklären.

Die Homepage befindet sich nun auf einem anderen Server. Der Umzug hat, mit einigen kleineren Schwierigkeiten, aus meiner Sicht gut geklappt. Die Mängel werden nach und nach abgestellt.

Die Kontakte zum DSB sind, auch durch meine Mitarbeit als Co-Webmaster bei www.schachbund.de, weiterhin gut.

Auf eine Anfrage des Albertinum-Seniorenstift in Braunschweig habe ich dort einen Vortrag über Schach gehalten. Das Thema: die "Lewis Chessmen" wurde von den Veranstaltern gewünscht. Der Vortrag ist gut angekommen.

Des Weiteren habe ich an der Vorstandssitzung und der gestrigen Präsidiumssitzung teilgenommen. Auf der Präsidiumssitzung wurde eine veränderte Zusammenarbeit mit den einzelnen Referaten vereinbart. Ich hoffe, dass durch diese Vereinbarung die Aktualität der Homepage deutlich gesteigert werden kann und wieder mehr aktuelle Berichte auf unserer Homepage zu lesen sein werden.

Auch im Arbeitskreis Lehrarbeit und Breitenschach habe ich mitgearbeitet. Die Ergebnisse dieses Arbeitskreises sind in der Rochade 09/2006 und auf der Homepage nachzulesen.

Hannover, 29. Aug. 2006 Michael Gründer